

野球 第99回全国高等学校野球選手権大会

1回戦 彦根東 6—5 波佐見(長崎)

波佐見を破り
甲子園初勝利

▲試合に勝利し、校歌を歌う選手たち



8月8日に台風5号の影響で順延された第99回全国高等学校野球選手権大会が兵庫県の阪神甲子園球場で開幕し、本校野球部は長崎県代表の波佐見高校との開幕戦に臨んだ。開幕戦にふさわしい激闘を繰り広げ、6—5のサヨナラで見事初勝利を飾った。

激闘の開幕戦

TEAM	一	二	三	四	五	六	七	八	九	R
波佐見	0	1	1	0	0	1	2	0	0	5
彦根東	0	1	3	0	0	0	0	0	2X	6

後半に入り、初め本校はチャンスを生かせず、相手に6回に1点、7回に2点を返され逆転を許した。8回は両校三者凡退に終わり、5—4の負け越しの状態で迎えた9回裏の攻撃。代打として先頭の8番に入った松井拓真君(3—5)がセンター前にヒットを放ち出塁、送りバントで走者を進め、続く1番原景也君(3—8)のヒットで走者一、

5)が出塁し、続く吉本孝佑君(3—4)が大会第2号となる3ランホームランを放ち逆転した。その後4、5回は両校得点はなく、4—2で前半を折り返した。

三塁とする朝日晴人君(2—4)の内野ゴロの間に1点を返しついに同点とした。勢いに乗った本校は二死二塁から四球を挟んで走者一、二塁とし4番岩本君がライトへ放つたヒットの間に二塁の原君が生還、劇的な逆転に成功し6—5で長崎県代表の波佐見高校にサヨナラで勝利した。

春夏を通して5度目の甲子園でついに希望の初勝利を手にし、開幕戦を制した。チアリーダー代表の藤原香さん(2—4)は試合後「とてもうれしい。14日も頑張ります」と感想を話し、次の試合に向けて意気込んだ。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

試合は激しいシーソーゲームで、両者得点を重ねていった。2回表、相手の先頭打者に本塁打を許したが、その後がきつかり抑えた。その裏に5番辻山知志君(3—6)のヒット、四球を挟んで條野正宗君(3—7)の内野安打で満塁とし、9番太田剛志君(3—6)の犠牲フライで同点とした。3回表は一死二塁からのタイムリーで勝ち越されたが、その裏、二死から相手のミスで岩本道徳君(3—5)が出塁し、続く吉本孝佑君(3—4)が大会第2号となる3ランホームランを放ち逆転した。その後4、5回は両校得点はなく、4—2で前半を折り返した。



▲本校側アルプススタンドは今回も真っ赤に染まった。